

Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, den 12.05.2016

Lauras Stern besuchten rund 1500 Kinder in der Kolpingstadt Kerpen

Letzte Woche fanden erneut die Kinderkulturtage in der Kolpingstadt Kerpen statt. In Zusammenarbeit mit der Kölner Theatergruppe COCOMICO und der Koordinationsstelle der Kolpingstadt Kerpen „Kerpen für Kinder“ werden diese Kinderkulturtage nun schon seit 4 Jahren jeweils im Frühjahr und im Herbst veranstaltet.

Als Laura wieder einmal nicht schlafen konnte und aus dem Fenster schaute, sah sie, wie ein Stern direkt vor dem Haus auf den Bürgersteig fiel. Laura nahm den Stern mit in ihr Zimmer. Doch am nächsten Morgen war der Stern verschwunden...

Damit beginnt die faszinierende Bilderbuchgeschichte von Klaus Baumgart, „Lauras Stern“ und damit begann auch das Kindermusical eine fantastische Sternenreise in der Erfthalle Türnich.

Die Darsteller überzeugten die kleinen Zuschauer aus Kindergärten und Grundschulen mit ihren tollen Kostümen, den schönen Liedern und dem fantastischen Bühnenbild.

Es wurde viel gelacht, geklatscht und mit Lauras Freund, dem Teddy mitgefiebert, wo Lauras Stern nur sein konnte.

Dank finanzieller Unterstützung durch die Marga und Walter Boll- Stiftung konnten alle Kinder bei freiem Eintritt dieses Kindermusical in der Kolpingstadt miterleben.

Die kulturelle Teilhabe aller Kinder steht im Vordergrund und Bürgermeister Dieter Spürck freut sich, dass Dank Sponsoring die Kinderkulturtage in der Kolpingstadt Kerpen bereits zum 8.Mal stattfinden konnten.

